

MARDI 5 AVRIL
20 H

DEBOUT LES FEMMES !

DE GILLES PERRET
ET FRANÇOIS RUFFIN



AU FJT
PESLIER
LAVAL

- . Parce que le 5 avril est une journée de grève pour la reconnaissance du statut des AESH.
- . Parce que nous n'imaginons pas ce que peut être la vie de celles et ceux qui prennent soin de nos vieux parents ou grands-parents.
- . Parce que la réalité de celles et ceux qui nettoient les espaces de travail, nous est souvent invisible.

Il est urgent de voir et faire voir « Debout les femmes ! », un film de Gilles Perret et François Ruffin.

Organisé par SUD éducation 53, la FSU, la CGT éduc'action et la FCPE, une séance vous sera proposée à Laval le 5 avril au FJT Peslier à 20h.

Cette projection sera suivie d'un débat sur la précarité dans l'éducation nationale.